



Ariccia, 2 de octubre de 2025

El trabajo del Capítulo aún no ha concluido del todo, pero hoy hemos vivido un momento tan intenso que será difícil de olvidar.

Después del día de ayer, lleno de alegría y emoción por la elección de la Hna. Mari Lucia Kim como nuestra nueva superiora general, esta mañana, antes del amanecer, partimos hacia una aventura realmente emocionante. Todos los caminos llevan a Roma, y es precisamente allí donde tuvo lugar nuestra primera cita del día: ¡una audiencia con el Santo Padre!

Encontrarnos con el Papa León XIV fue profundamente conmovedor. Poder saludarlo, escuchar sus palabras dirigidas precisamente a nosotras, las Hijas de San Pablo... un regalo inesperado y precioso. El Papa nos animó a seguir el ejemplo gozoso e incansable de San Pablo en la obra de evangelización, invitándonos a no desanimarnos ante las dificultades. Sus palabras resonaron con fuerza en nuestros corazones, en profunda sintonía con las reflexiones realizadas durante el Capítulo. Cada una de nosotras se sintió reconfortada y confirmada en el Espíritu Santo, en su propia vocación y en la misión de nuestra congregación en la Iglesia.

Con gran ternura y atención, el Santo Padre saludó personalmente a cada una de las hermanas. Un gesto sencillo pero lleno de significado, que nos llenó de gratitud. Únanse a nosotras en la oración por el Papa León XIV, por las intenciones que lleva en su corazón de pastor, y para que la paz de Cristo reine en el mundo y en cada persona.

Para leer el relato completo de nuestra audiencia con el Santo Padre, visíten el sitio web del Vaticano: <https://www.vaticannews.va/it/papa/news/2025-10/papa-leone-xiv-suore-paoline-capitolo-generale.html>

